

Der Monat Juni bringt weitere Erfolge

Weitere Top-Ten-Platzierungen, Markus Wiederaufstieg in die höchste deutsche Amateurklasse, Andreas Klassenerhalt in dieser sogenannten A-Klasse, Steffens erstes Top-Ergebnis der Saison sowie Erfolge bei der Alpenrundfahrt Jeantex-Tour-Transalp sind die Ausbeute des Teams im Monat Juni. Nachfolgend lassen wir die wichtigsten Ereignisse der vergangenen sechs Wochen in einer kurzen Zusammenschau Revue passieren:

29.05: Andreas fährt ein starkes Rennen „Rund um den alten Wehrturm“ in Ebertsheim-Rodenbach und wird bei dem als Kriterium gewerteten Wettkampf in der Endabrechnung mit Platz 7 belohnt.

03.06: Markus enteilt beim stark besetzten 43. Eglosheimer Kriterium in Ludwigsburg gemeinsam mit dem Schweizer Radprofi Alexander Aeschbach sowie mit Roland Golderer dem Hauptfeld, wobei der Kraftakt auf Platz 6 endet.

06.06: Die zweite Platzierung innerhalb von vier Tagen gelingt Markus mit dem 8. Rang beim Kirrlacher Kriterium, das nur wenige Kilometer entfernt von seinem Heimatort Forst stattfindet.

08.06: Andreas zeigt sich in einer unglaublich starken Verfassung, belegt Platz 3 beim „32. Großen Rettichfestpreis“ in Schifferstadt und bestätigt durch seine insgesamt dritte Platzierung unter den besten 10 Fahrern in der Saison 2010 seine Zugehörigkeit zur A-Klasse, der höchsten deutschen Amateurklasse der Straßenradfahrer. Die Wertigkeit der Podiumsplatzierung in Schifferstadt wird vor dem Hintergrund deutlich, dass es sich bei diesem Wettkampf um das wohl prestigeträchtigste Kriteriumsrennen in Rheinland-Pfalz handelt, was alljährlich eine hochkarätige Besetzung des Starterfeldes sowie ein sehr hohes Renntempo mit sich bringt.

12.06: Markus sichert sich durch eine Soloflucht über 2 Runden 5 Wertungspunkte und damit Platz 7 beim „2. Großer Preis der Gemeinde Hatzenbühl“. Mit diesem Ergebnis macht er seinen Wiederaufstieg in die A-Klasse – nach nur zweieinhalb Monaten der Saison 2010 – perfekt.

13.06: Steffen schöpft nach seinem Sturz im Frühjahr neue Kraft und stellt dies mit dem 6. Rang in Hatzenbühl beim „41. Großer Straßenpreis der Gemeinde Germersheim-Kandel“ eindrucksvoll unter Beweis. Wie der Wettkampf aus Steffens Sicht verlief, ist hier nachzulesen.

Andreas verpasst die Top-Ten in Hohberg-Hofweier mit Platz 12 bei „Rund um den Kirchberg“ nur knapp.

Markus zeigt sich beim Rundstreckenrennen in Mölsheim aktiv, seine Attacken finden jedoch kein Niederschlag im Ergebnis.

20.06: Moritz und Markus starten beim Rundstreckenrennen in Bundenthal, Steffen und Andreas beim Kriterium in Oberhausen. Markus hat „gute Beine“ und fährt zwei der sechs Runden in Bundenthal in einer Zweimannspitze, die leider zwei Runden vor Schluss vom Hauptfeld gestellt wird.

27.06: Andreas fährt auf Rang 25 beim Radklassiker in Reute.

27.06 – 03.07: Mit der Jeantex-Tour-Transalp steht Markus erster Saisonhöhepunkt 2010 an, den er in den Farben und mit großer Unterstützung des RSV Concordia Forchheim bestreiten darf.

Die Etappenrundfahrt führt 1200 Starter aus 28 Nationen in sieben Tagesetappen vom deutschen Startort Mittenwald in Zweier-Teams über 18 Pässe der österreichischen und italienischen Alpen bis nach Arco, unweit des Gardasees gelegen. Mit insgesamt 795 Kilometern und über 20.000 Höhenmetern, u.a. durch die Dolomiten mit Anstiegen bis zu 19% Steigung, fordert die Strecke der bedeutendsten Jedermann-Rundfahrt Europas die Teilnehmer bis aufs Äußerste. Neben der spektakulären Streckenführung kämpfen die Fahrer, deren Leistungen anhand der Ankunftszeit des schwächeren Teilnehmers der Zweier-Teams in fünf Kategorien gewertet werden, durchgängig mit Temperaturen von bis zu 34°C.

Gemeinsam mit seinem Mitstreiter Robert Müller belegt Markus Platz 5 in der Gesamtwertung der Herren (gemeinsames Alter unter 80 Jahren) sowie den 8. Gesamtrang. Die Etappenplatzierungen bewegen sich in der gesamten Woche unter den ersten 10 Teams, wobei eine Reifenpanne die mögliche Podiumsplatzierung auf der zweiten Etappe zunichte macht.